

富山市立芝園中学校

# 芝園中学校だより

令和7年5月20日

芝園プライド

校長 山尾 佳充

令和7年度がスタートし、早いもので2ヶ月が経とうとしています。この2ヶ月の間に「芝園プライド」の継承を感じたエピソードを2つご紹介します。

## 創校記念式

4月15日(火)、本校第27回卒業生であり、生徒会長も務められた元中学校校長 山木恵一先生をお招きし、「後輩に伝えたいこと」と題し、創校記念式において、ご講演いただきました。山木先生には、芝園中学校の歴史を紐解きながら、楽しいクイズも織り交ぜ、まさしく「芝園プライド」について生徒に分かりやすくお話し下さいました。

今までの先輩方が守られ、継承してこられた、【校是】「われら 真実に生きん」、【校訓】「意欲・誠実・創造」、そして【生活5目標】について、先輩方が繋げてきた思いを語られるとともに、初代校長 石井逸太郎氏の開校の言葉「本校をして県下第一の模範中学たらしめん」についてもご紹介いただきました。まさしく、芝中生としてのプライドをもってこの中学校生活を送って欲しいという願いが伝わってきました。

また、校歌に込められた思いについても説明いただき、クイズの時の笑いが起きた雰囲気とは全く違い、生徒は真剣な眼差しで食い入るように話を聞いていました。

式の最後には全員で校歌を歌いました。生徒も教職員も体育館が響き渡る大きな声で歌い、とても素敵な声色で私は感動しました。式後の生徒の感想には、「芝園プライド」を感じた言葉が多くあり、芝園中学校での生活を大切にし、素敵な学校を自らの手で築いてくれると、心から確信することができました。



(講演中の 山木恵一氏)



(全員で校歌を思いっきり歌いました！)

## 生徒総会

4月25日(金)、令和7年度前期生徒総会が生徒達の手で行われ、「Fly High ~生徒一人一人が主人公の芝中へ」というスローガンが承認されました。私は、生徒総会で見た生徒の真剣な表情や言動から、生徒一人一人が「主人公」であり「主語」となっての、芝園中学校の物語を自らの手で作り、「ワクワクして」学校生活を送って欲しいと願いました。

また、3年生の生徒総会に臨む「凜とした姿」、そして、2年生の「先輩としての姿」、そして2、3年生の姿を見て真剣に取り組む1年生の「初々しい姿」を見ると、まさに「芝園プライド」の継承そのものだと感じました。本当に素敵なお時間でした。



(執行部によるスローガンの発表)

(委員長による活動案の説明)

### お知らせ

6/17(火)に、東日本大震災当時、宮城県女川第一中学校（現在の女川中学校）に勤務しておられ、現在はスマートサプライビジョン特別講師の佐藤 敏郎氏をお招きして「先輩に学ぶ講演会」を行います。

今回の講演は、奨学会の親学び講座としても実施しますので、保護者の皆さんも、ぜひいらしてください。



### 【6月の行事予定】

1日 (日) 市民体育大会(陸上)	13日 (金) 市中学校総合選手権大会1日目	19日 (木) 内科検診(1年)
2日 (月) SKIP学習 研修会のため午後放課	14日 (土) 市中学校総合選手権大会2日目	20日 (金) SKIP学習
3日 (火) 社会に学ぶ「14歳の挑戦」(2年) 6日 (金)まで	15日 (日) 市中学校総合選手権大会3日目	23日 (月) SKIP学習
4日 (水) SKIP学習 歯科検診(3年)	16日 (月) SKIP学習	24日 (火) 期末考査1日目
5日 (木) 学校納金振替日	17日 (火) 先輩に学ぶ講演会(5、6限) 期末考査範囲発表	25日 (水) SKIP学習 期末考査2日目
6日 (金) SKIP学習	部停止	26日 (木) 期末考査3日目
9日 (月) SKIP学習	18日 (水) SKIP学習 小中高さわやか挨拶運動	27日 (金) SKIP学習
10日 (火) 高校説明会(3年)	20日 (金)まで	28日 (土) 市民体育大会
11日 (水) SKIP学習		29日 (日) 市民体育大会
12日 (木) 尿検査(2次)		



